

a failli se trouver mal. Savez-vous pourquoi ? Parce qu'elle a vu des *frémilles* ! Sur ce, y a-t-il des fourmis dans vos buffets, dans vos boîtes, etc., etc. ? Prenez purement et simplement un morceau de soufre, placez-le dans l'endroit fréquenté par ces demoiselles et vous les verrez déguerpir. C'est encore pénible de faire la guerre aux fourmis, elles qui sont si laborieuses. Je veux me dédommager en vous faisant quelque bien.

\*  
\* \*

Je n'ai pas pour habitude de douilletter les jeunes filles. Un régime sévère leur convient et leur donne du caractère. Il est cependant certains points sur lesquels je me désiste. J'entends dire que l'usage trop fréquent du savon fait dommage à la peau. Pour obvier en partie à cet inconvénient, faites sécher votre savon plusieurs semaines avant de vous en servir. Ce savon du reste n'en durera que davantage. Le savon jaune et le savon du pays, semble-t-il, devraient être particulièrement soumis à ce régime.

\*  
\* \*

J'ai aussi pitié des jeunes filles qui ont à subir l'emplâtre de moutarde. La peau délicate s'en trouve mal, vous ferez bien dans ce cas de vous servir de blanc d'œuf au lieu d'eau.

\*  
\* \*

Enfants, la fin de l'année se fait proche. Vous